



Ausschnitt aus dem Amtsblatt GEPPPO der Stadt Göppingen vom 07.12.2011

Empfang zum Internationalen Tag der Freiwilligen im Rathaus Göppingen

„Menschen mit Spaß und Begeisterung“

Die Volkshochschule Göppingen und die Lebenshilfe Göppingen organisieren gemeinsam eine Fortbildungsreihe „Im Herzen Europas – Göppingen und seine Partnerstädte“

In fünf Einheiten zu je drei Abendveranstaltungen werden, gemeinsam mit den Arbeitskreisen der jeweiligen Städtepartnerschaft, die einzelnen Partnerstädte mit ihrer Kultur, Historie und ihren Besonderheiten entdeckt.

Durch die Mitwirkung der Lebenshilfe ist eine Begleitung der Menschen mit Behinderung möglich. So können Menschen, unabhängig von einem Handicap, an der Veranstaltung teilnehmen. Nach Abschluss der Kursreihe besteht die Möglichkeit, die Gespräche bei regelmäßigen Treffen fortzuführen. Die Durchführung der Kursreihe fördert die Bürgerstiftung Göppingen mit 3.000,- Euro.